

Die MPS bekommt eine Musikkklasse!



Start zum Schuljahr 2026/2027

Liebe Eltern der 4. Klässlerinnen und 4. Klässler,

ab dem Schuljahr **2026/2027** bietet die **Max-Planck-Schule** eine **Musikkklasse** an.

Ihr Kind spielt ein Instrument, singt oder möchte gerne ein Instrument erlernen?

In der neuen Musikkklasse der MPS in Zusammenarbeit mit der Jugendmusikschule Südlicher Breisgau wird dies ermöglicht und Ihr Kind hat die Möglichkeit, zusammen mit seiner gesamten Klasse Musik zu machen.

Das bietet die Musikkklasse:

- 2 Stunden Musikunterricht pro Woche laut Stundentafel
- 1 zusätzliche Wochenstunde Musikunterricht im Klassenverband in Zusammenarbeit mit der JMS
- Instrumental- oder Gesangsunterricht durch Lehrkräfte der Jugendmusikschule

Der Instrumental- und Gesangsunterricht wird durch die Jugendmusikschule organisiert.

In diesem erlernen und üben die Schülerinnen und Schüler ihr Instrument, abgestimmt auf die Inhalte des Musikunterrichts.

Im Klassenverbund werden dann die Stücke gemeinsam als große Band geprobt.

Teilnahme weiterer Schülerinnen und Schüler:

Auch Schülerinnen und Schüler, die in der **Hauptschulklasse der MPS** angemeldet sind, können an der Musikkklasse teilnehmen.

Der Musikunterricht findet dann gemeinsam mit der Musikkklasse außerhalb der Regelklasse statt.

Hat Ihr Kind bereits **privaten Instrumentalunterricht**, kann es trotzdem an der Musikkklasse teilnehmen.

Bei allgemeinen Fragen, Fragen zu den Kosten und Fördermöglichkeiten können Sie sich gerne an die **Musikfachschaft der MPS** wenden.

Die MPS freut sich darauf, Ihr Kind in der Musikkklasse willkommen zu heißen!

Kontakt:

matthias.moser@bw.schule